

CONFERENCIA EPISCOPAL DE COLOMBIA

PRONUNCIAMIENTO DEL COMITÉ PERMANENTE DEL EPISCOPADO

El Comité Permanente del Episcopado manifiesta su rechazo e indignación por el acto de terrorismo contra la población de Chita, en el norte de Boyacá. Manifiesta su solidaridad con todo el pueblo boyacense, la población de Chita y los familiares de todos los que injustamente cayeron asesinados o están heridos.

Chita y todo el norte de Boyacá ha sido una zona olvidada por el Estado y sometida a la presión y dominio de grupos armados ilegales. La Iglesia anhela que la institucionalidad del Estado, presente en la zona sea ocasión de desarrollo integral y le devuelva a la misma, toda la importancia que le otorga el haber sido escenario de gestas libertarias.

Para que la paz no se quede en el papel como lo enfatizamos en esta Semana Nacional por la Paz, una vez más llamamos a todo el pueblo colombiano a abrirle espacios a la reconciliación para llegar a una Colombia en donde la verdad, la justicia y la solidaridad, le abran camino a la auténtica paz.

Bogotá, D.C., 12 de septiembre de 2003

+ Pedro Card. Rubiano Sáenz
Arzobispo de Bogotá
Presidente de la Conferencia Episcopal